



学校だより

宮古島市立北小学校
第18号
文責 呉屋 武志

【新年を迎えて】

あけましておめでとうございます。旧年中は本校の教育活動に多大なるご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いたします。

さて、登校日がわずか50日間という、あっという間の3学期がスタートしました。小学校生活の締めくくりを迎える6年生にとっては、さらに1日少ない49日間となります。一番短い期間ですが、1年間のまとめを行う**最も大切な時期**です。そのため、始業式では子供たちに「**時間を大切にすること**」について話をしました。「なんとなく終わってしまった」ということがないように、一日一日を大切に、やり残したことがないように過ごしてほしいと願っています。学校としては、学習面において、次の学年への「**積み残し**」がないよう、一人一人の**学習の定着**を優先事項として取り組んでまいります。

来る1月24日には「**駅伝大会**」、2月6日には「**学習発表会**」が開催されます。子供たちが目標に向かって成長する日々が続きます。



3学期始業式の児童代表あいさつ

2年生の荷川取 心春さん、4年生の佐久田 起江さん、6年生の友利 結翔さんのあいさつ、大変立派で強い決意が伝わりました。特に6年生から「**感謝**」という言葉が聞かれたのは嬉しい限りです。堂々とした発表は全校児童のお手本となりました。

<児童の活躍報告>

☆令和8年 水難事故防止ポスター
最優秀賞(県1位) 5年 砂川 結彩

☆第63回 沖縄教育版画コンクール

特選

5年 古山 澄太郎 砂川 小日向
中塚 大頌 砂川 結彩

6年 桃原 碧三郎

優秀賞

1年 平良 波仁 狩俣 慈姫

3年 狩俣 紗七

5年 下地 莉乃葉 池間 一太

砂川 莉愛奈 長崎 芙久

砂川 百花 奥原 羽涉

池間 希織 奥平 潤

その他 佳作21名 入選109名

合計130名も入賞しています



【教育相談実施中】

長期休暇明けは、全学年5校時授業とし、放課後の時間に「**教育相談**」を実施しています。夏休みほどではないにせよ、生活リズムを整えようと頑張る一方で、心のどこかに「うまくやっけていけるかな」という不安を抱く児童が増えてくるのは、ごく自然なことです。

そのため、授業を少し早めに切り上げ、心身の疲れを抑え、学校生活のペースを無理なく取り戻すことから始めています。

また、担任と子供が1対1で向き合い、冬休みの思い出や不安に思っていること、新しく挑戦したいことなどをじっくりと聴いています。

そして、特別な悩みがある場合だけでなく、何気ない会話を通して「先生は自分の味方だ」という安心感を持ってもらい、心を柔らかくほぐしていくことを目的としています。

学校での子供たちは、精一杯「**学校モード**」に切り替えようと努力しています。そのため、帰宅後はどっと疲れが出たり、甘えが出たりすることもあるかもしれません。そんな時は「よく頑張ったね」と温かく迎えていただければ幸いです。

もし、お子様の様子でご心配な点等がございましたら、いつでもご相談ください。子供たちが「**学校が楽しい**」「**明日もまた来たい**」と思えるよう、教職員一同、ゆっくりと一歩ずつ歩みを進めてまいります。

